

8.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$20,220 pour l'achat d'outillage pour la construction d'égouts.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$1,700 pour la pose d'un syphon sous le Canal Lachine.

Sur proposition de M. l'éch. LETOURNEAU, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Giroux et L. A. Lapointe, dissidents.)

10.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$373.55, re achat d'une propriété de M. Isaïe Marsolais.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, le nombre des membres du Conseil présents excédant la majorité absolue requise par la loi.

11.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$200 pour payer les témoins experts, re expropriation de la rue Denonville.

Sur proposition de M. l'éch. DUBOIS, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté, avec l'entente que le montant de \$25 fixé par le Bureau des Commissaires comme devant être les honoraires des experts dans chaque cause, comprendra toutes les démarches et tous les travaux qui pourraient être faits par ces experts en rapport avec l'expropriation de chaque immeuble.

12.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur, à l'effet de payer un compte de \$1,900 à M. H. R. Lordly.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit rejeté.

(M. l'échevin O'Connell, dissident.)

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter certains montants, re réparations au matériel roulant pour le Département de la Voirie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

14.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$108, re Règlement No 525.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, soumettant un rapport du Chef du Département des Incendies, re règlement de constructions.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

16.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re tunnel de la rue Ontario.

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re nettoyage des rues.

18.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re conduites souterraines sur la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

19.—Du Bureau des Commissaires, réitérant un rapport antérieur, re offre de M. Geo. Wilhems de céder certaines parties de rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$20,220 to purchase plant for the construction of sewers.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$1,700 to construct syphon under Lachine Canal.

On motion of Ald. LETOURNEAU, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Giroux and L. A. Lapointe dissenting.)

10.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$373.55 re purchase of property from Mr. Isaïe Marsolais.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(The number of members present exceeding the absolute majority required by law.)

11.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$300 to pay expert witnesses re Denonville street expropriation.

On motion of Ald. DUBOIS, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be adopted, conditionally however that the amount of \$25 fixed by the Board of Commissioners as the fees to be paid in each case shall include all the work which shall be performed by said experts, in connection with the expropriation of each property.

12.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report to pay an account of \$1,900 to Mr. H. R. Lordly.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be rejected.

(Ald. O'Connell dissenting.)

13.—From Board of Commissioners, to vote certain sums re repairing rolling stock, Road Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

14.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$108 re By-law No. 525.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, submitting report of Chief of Fire Department re by-law concerning buildings.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

16.—From Board of Commissioners, replying to a question re Ontario street tunnel.

17.—From Board of Commissioners, replying to a question re cleaning of streets.

18.—From Board of Commissioners, replying to a question re underground conduits, St. Catherine street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

19.—From Board of Commissioners, reaffirming previous report re offer of Mr. George Wilhems to cede certain portions of streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.